

# *Gobierno de Panamá enviará una misión de científicos a Cuba*

---



La Habana, 17 ene (RHC) El presidente de Panamá Juan Carlos Varela acordó este jueves el envío de una misión de científicos de su país a Cuba para intercambiar con especialistas del [Centro cubano de Ingeniería Genética y Biotecnología](#) -CIGB.

El anuncio se conoció durante la entrega de las Cartas Credenciales de la nueva embajadora cubana en Panamá, Lydia Margarita González, acto en el que el primer mandatario y la vicepresidenta istmeña, Isabel de Saint Malo, dialogaron sobre el potencial que existe para aumentar el intercambio en el sector científico.

En su segunda visita a Cuba en 2018, Varela se mostró impresionado con el aporte del CIGB al sistema nacional de salud y al sector agropecuario, así como el alto nivel en la investigación científica, los resultados de la industria biofarmacéutica en el desarrollo, producción y comercialización de una amplia gama de fármacos y la cobertura sanitaria, entre otros temas de interés. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/181313-gobierno-de-panama-enviara-una-mision-de-cientificos-a-cuba>



# **Radio Habana Cuba**